

Provincia cubana de Holguín acoge III Jornada de Cirugía Máxilo Facial



La Habana, 25 may (RHC) El [Hospital General Universitario Vladimir Ilich Lenin](#), fundado por el líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro en la provincia de Holguín, acoge a especialistas de diferentes regiones del país, quienes participan en la III Jornada Territorial de [Cirugía Máxilo-Facial](#).

Cecilia Parladé, presidenta del Capítulo Holguín de la Sociedad de Cirugía Máxilo-Facial, puntualizó que durante el evento se abordarán temáticas como el cáncer orofacial, la traumatología del macizo facial y la cirugía ortognática.

Subrayó la doctora que la cita incluirá también la prevención, diagnóstico y tratamiento de patologías buco-máxilo-faciales y la atención al paciente oncológico, líneas prioritarias.

Fuente: RRelej.



Radio Habana Cuba